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Bad König, den 11.06.2018 

 

 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Thomas Seifert 

c/o Rathaus Bad König 

Schloßplatz 3 

 

64732 Bad König 

 

 

 

Nutzung von Förderprogrammen der EU für die Land- und 

Forstwirtschaft 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

 

die Fraktion der ZBK in der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad König 

bittet Sie hiermit folgenden Antrag in der heutigen Sitzung der Stadtverordne-

tenversammlung einzubringen: 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Bad König möge beschließen: 

Die Stadtverordnetenversammlung fordert den Magistrat auf schnellst-

möglich zu prüfen und mit dem ARLL in Reichelsheim abzustimmen, für 
welche Investitionsvorhaben (z.B. Brückensanierungen, Neubau von 
Brücken und Wegen) sowie Maßnahmen des Arten- und Biotopschutzes 

Zuschüsse der EU aus dortigen Förderprogrammen für die Land- und 
Forstwirtschaft beantragt werden können. 
 
 
 

 



Begründung: 
 

Allgemein dürfte bekannt sein, dass auch im Bereich der land- und 

forstwirtschaftlich genutzten Brücken und Wege durch jahrelang unterlassene 

Sanierungsmaßnahmen dringender Handlungsbedarf besteht. Deshalb sollte hier 

unverzüglich gehandelt werden. Zur finanziellen Entlastung der Stadt können 

Fördermittel der EU genutzt werden. 

Auch andere Kommunen im Odenwaldkreis beziehen Fördermittel im Rahmen der 

Flächenförderung von Grünland und Forst (Stillegungsprämie, Greening-Prämie, 

oder zur Diversifizierung von Arten), wie ja auch mit der Blumenwiese 

gewünscht. Weiter bestehen umfangreiche Förderbereiche im Forst. 

Deshalb sollte kurzfristig in Gespräche mit dem ARLL in Reichelsheim eingetreten 

und abgestimmt werden, welche konkreten Maßnahmen förderfähig wären. Zu 

diesem Zweck sollte die Verwaltung ermitteln, welche Maßnahmen besonders 

dringlich sind (Sanierungen und/oder Neubauten). 

 

 

 Mit freundlichen Grüßen 

 

__________________ 

Martin Schlingmann, Fraktionsvorsitzender 

 

 

 


